





Le Grand site du Salagou et de Mourèze vous accueille

www.lesalagou.fr



Cet espace naturel et agricole est sensible, respectons ces quelques règles

- Stationnons seulement sur les parkings indiqués par le pictogramme 
- Après 22h00, garons-nous uniquement sur les aires de stationnement de nuit  Utilisons l'aire de vidange du Bosc et celle des rives de Clermont l'Hérault.
- Contemplons les roselières à distance, elles abritent des oiseaux rares et protégés.
- Respectons les récoltes.
- Rempportons et trions nos déchets.
- En cas d'incendie, des canadiers écopent l'eau du lac, regagnons les berges lorsque l'alerte sonore retentit.

La baignade n'est pas surveillée (en dehors des plages des Vailhès et de Clermont l'été).

Vous vous baignez à vos risques et périls.

This natural and agricultural area is fragile, we therefore invite you to follow these simple rules

- Please park only at areas designated by the sign 
- After 22h00 please only park at designated night parking areas 

There are two sanitary dump stations, at Le Bosc and near the river bank at Clermont l'Hérault.

- Observe the reed beds from a distance, they are home to rare and protected species of birds.
- Respect cultivated areas.
- Take home your waste for selected disposal.
- In the event of fire, water bombers scoop water from the lake, please leave the lake if the alarm sounds.

Swimming is not supervised (except the beach areas of Vailhès and Clermont in summer).

Swimming is at your own risk.



